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Frau Kühnel ist erst gegen 18:50 Uhr erschienen, da sie übersehen hatte, dass die heutige 
Sitzung bereits um 18 Uhr beginnt. Die Gemeindevertreter räumen ihr jedoch die Möglichkeit 
ein, Frage zu stellen.  
 
Frau Kühnel möchte wissen, wann mit der Hafenausbaggerung begonnen wird und ob diese auf 
eine Tiefe von 3,50 m erfolgt. Herr Schubert antwortet, dass es hierfür eine Machbarkeitsstudie 
mit einer Kostenschätzung gibt. Derzeit befindet man sich in der Prüfungsphase, was finanziell 
umsetzbar ist und bemüht sich um die Einwerbung von Fördermitteln. Somit kann zum jetzigen 
Zeitpunkt noch kein Zeitrahmen für die Umsetzung dieses Projektes benannt werden. 
 
Des Weiteren Fragt Frau Kühnel an, ob im Bereich des Fischereihafens die Errichtung eines 
Wasserwanderastplatzes mit Slipanlage geplant ist. Herr Schubert verweist auf die 
Ausführungen zur vorhergehenden Frage. 
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